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中華民國足球協會 

第13屆第3次監事會會議紀錄 

時 間：113年3月1日（星期五）14：00~15：30 

地 點：中華足協會議室(新北市新莊區中央路730號2樓) 

應出席人數：3人 

實際出席人數：3人(詳如簽到表) 

列席人員：康副秘書長小玲、財務部、秘書處同仁 

 主  席：李監事主席永山       記  錄：林佩蓉 

壹、大會開始 

貳、主席致詞  

參、報告事項(略) 

肆、提案討論 

第一案：112年財務報表，提請討論。 

說  明：檢附112年決算表、112年資產負債表、112年財產目錄、112年基

金收支表、112年捐贈明細收入、112年補助款明細。 

決  議：照案通過，有幾點建議如下 

1.根據112年收支決算表中，「1-8-6-7專案計畫補助款-體育署球

隊」請把企甲及木蘭球隊補助款分列。 

2.建議將資產負債表上餘絀金額依年度分列。 

3.明年度先提交會計師簽證送監事會通過後再送會員大會，讓帳

務更精準。 

4.以後所有球隊核銷必需依期限完成，以確保年度結算如期完成, 

若未在依期限內未完成核銷,建議不予補助。 

5.監事會提出建議為協會財務更清楚，有關未能如期完成核銷之
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球隊於會員大會宣佈明年度球隊需依期限內核銷以合乎程序。 

6.112年度已償還先前欠款的部分，建議將還款的金額列出來，將

在會員大會上呈現。 

 

伍、臨時動議 

提案人：彭副主席臺臨 

木蘭女子足球賽的創辦，目的為鼓勵各地方政府支持女子足球發展，預期

達到女子足球運動員於大學畢業後，可以有足球相關工作，並且向下發展

紮根基層足球。 

 

當時宗旨為每一縣市成立女子足球隊，縣市政府雖需自籌300萬元。但體

育署補助300萬元，並搭配人工草皮足球場。初期雖僅有6縣市申請，但也

奠下女足的基礎。女足由雅加達亞運進入4強及世界盃資格賽表現不錯，

僅ㄧ球之差，未能進入世界盃，國人都深為遺憾。 

 

從現在女足發展現況觀察，高中及高中以上女足球隊減少，已嚴重影響女

子足球整體發展。中華足協必須嚴正注意這問題，木蘭聯賽必需擴編參賽

隊伍，並以火車頭的角色帶動大學和高中女子足球隊的發展暨後續走向。 

 

但因中華足協的保守消極態度，限制在6隊打資格賽的升降制，已深深影

響到花蓮女子足球隊球員被挖角，而其餘縣市也因經費不足、行銷無策、

無力於媒體曝光、球隊行政管理無方等多方因素影響下已經讓中華女足前

途黯淡無光。 

 

總之，今日女子足球發展不順前景黯淡，歸根結底在於中華足協體制問

題。中華足協對中華女足的發展沒有完整發展計劃，也沒有理念、沒有策

略、沒有願景的規劃配合，只看體育署的補助才造成今天女足的困境。 
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本人以監事副主席身分，要求中華足協立即改善。 

 

提案人：林監事德嘉 

     看到收入2億5千萬，依客觀的立場來說，現在台灣足球的狀況與20年前有 

無改善，我在足協時經費只有十分之一，當時運作比現在好，目前2億5千 

萬的經費用於何處，在國際地位及普及化來比較並無差異，但所需經費已 

超過十倍，理、監事會好幾個月開一次會議只能提供意見及方向，但事實 

協會本身運作整個影響台灣足球發展，當然與政府也有關係，足球是世界 

重要的運動項目，也算是一個國家可以把運動發展為外交管道唯一的出 

路，我們的足球在整個世界的地位來說沒有改變，特別是在中學階段愈來 

愈少人，協會要想辦法改善，四位副秘書長要如何去推廣普及足球，特別 

是中學球隊要如何去發展，這個是給足協整個基層發展的建議。 

 

陸、散會 
 


